
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 137 del 03/09/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier in merito 
all'area di sgambatura cani presso i giardini di Narnali.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso 

che sono state presentate dai cittadini della frazione di Narnali diverse petizioni, di cui l’ultima 
nel 2014, per la creazione di un’area di sgambatura per cani nei giardini laterali  a via del 
Guado;  

Considerato 

che ad oggi sono state fatte molte promesse ma distanza di quattro anni l’area non è stata 
ancora creata; 

Interrogo la S.V.

Per sapere:
1. Se  è stata  effettivamente  prevista  un’area  di  sgambatura  in detta  zona,  viste  le 

promesse fatte ai cittadini  ?

2. Perché non è stata ancora creata e quali  sono le eventuali  motivazioni di un tale 
ritardo?
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